

Tekankan Pentingnya Aturan dan Tata Tertib, Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Berikan Arahannya Kepada Anak Binaan

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 10, 2023 - 16:47



Kepala LPKA Kutoarjo Persuasif Anak Binaan Taat Aturan

KUTOARJO - Didampingi para Kepala Seksi, Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso kembali berikan arahan kepada seluruh Anak Binaan mengenai aturan dan tata tertib serta hak dan kewajiban Anak Binaan di LPKA Klas I Kutoarjo, Senin (10/04). Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Sahardjo setelah selesai pelaksanaan Apel Pagi. Hal ini dilakukan guna memberikan penguatan dan pemahaman kepada Anak terkait aturan dan tata tertib di LPKA Kutoarjo, serta hak yang mereka terima dan kewajiban yang harus mereka laksanakan selama mereka menjalani masa pidana di dalam LPKA.

Dalam arahannya, Teguh menyampaikan "LPKA merupakan tempat pembinaan yang mana terdapat aturan dan tata tertib yang harus dijalankan serta dipatuhi

oleh seluruh Anak. Tujuan dari pembinaan itu sendiri yaitu merubah menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya serta untuk mengasah ketrampilan dan kemampuan yang dimiliki sehingga untuk bekal saat kalian kembali ke masyarakat nantinya."Ujar Alumnus Poltekip Angkatan 30 ini.

Setelah itu Teguh juga menyampaikan bahwasanya hak-hak kalian sebagai Anak Binaan juga selalu diberikan dan dilayani dengan semaksimal mungkin baik terkait Kunjungan Tatap Muka, Program Vaksin dari Pemerintah, Makan Sehari-hari serta Pengusulan Integrasi yang tidak dipungut biaya sepersenpun alias 0 Rupiah.

"Jangan khawatir dengan hak-hak kalian, saya senang sekali jika kalian mendapatkan hak-hak selama menjadi Anak Binaan serta mendapatkan program integrasi sesuai aturan, kami bertekad memberikan kalian pelayanan yang terbaik. Oleh karenanya saya mohon dengan sangat ikuti aturan dan tata tertib yang ada disini, jangan sesekali melanggarnya. Kalau saya dapati ada yang berani melanggar aturan entah itu memasukan barang terlarang ataupun berkelahi, Hak-Hak integrasi kalian akan kami cabut" Tegasnya.

#Lpkakutoarjo

#kemenkumhamjateng

#ditjenpas

#kemenkumhamri